

Governor-Brief 12/16

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde

Weihnachten ist das Fest der Familie und der Gemeinschaft. Wir beschenken uns gegenseitig als Zeichen unserer Verbundenheit. Die Solidarität reicht in Rotary über den eigenen Club und auch das eigene Land hinaus, passend zum Distrikts-Motto FREUNDSCHAFT ÜBER GRENZEN.

Das **Distrikts-Projekt mine-ex** dauert an; unsere Solidarität ist auch hier gefragt. Minenopfer können mit einer Prothese wieder zurückkehren in ihr Leben und den Lebensunterhalt wieder selbst verdienen.

Mein Wunsch an Alle ist die **Spende** einer Prothese à 150 Fr. von je zwei Rotarier/innen zusammen. Die Spende ist individuell oder zusammengefasst vom Club aus möglich. Wendet Euch bitte für das Vorgehen an Eure/n Präsident/in oder Kassier. Das mine-ex Konto lautet: CH41 0026 2262 4660 7141 N.

Herzlichen Dank für Eure Solidarität.

Als Anhang findet Ihr meine ganz **persönlichen Gedanken** zum Monat Dezember, das Polio-Factsheet und die Distrikts-Agenda.

Herzliche rotarische Grüsse

Euer Governor
Franz-Xaver Stadler

Beilagen:

Governor's Gedanken
Polio-Factsheet
Distrikts-Agenda